

High Motion DE 409090070112 <i>Hlb.</i>	Saint Cyr <i>Db.</i>	Kostolany St.Pr.,Pr.u.E.St. Schwalbenspiel	v. Enrico Caruso v. Exclusiv	Fam.: O35A1a Schwarze Schwalbe, Gestüt Webelsgrund Z.: Dorothea Fensak Goethestr. 41 27576 Bremerhaven B.: Dorothea Fensak 27576 Bremerhaven u. Bernhard Langels 39628 Bismark MwSt. / TAX hälftig 0% u.19%
	E.St. Hanna VII <i>B.</i>	Summertime E.St. Helena XIV	v. Michelangelo v. Matador	
E.St. Schwalbenfee III DE 409090072503 <i>Hlb.</i>	Freudenfest <i>B.</i>	Tolstoi Freundin IV	v. Kostolany v. Amadeus	
	Pr.u.E.St. Schwalbenlust <i>R.</i>	Enrico Caruso E.St. Schwalbenburg	v. Mahagoni v. Ibikus	

Maße und Bewertung der Mütter:

Schwalbenfee III	160 - 20,0	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	
Schwalbenlust	169 /203/ 20,0	9,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 9,0	(Z) SLP 7,90
Hanna VII	167 - 20,0	7,0/ 8,0/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 6,62

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Die noble Mutter ist die letztgeborene Tochter der unvergessenen Schwalbenlust, Landessiegerin von Niedersachsen-Hannover, Reservesiegerin der Trakehner Bundesstutenschau, Ib-Preisträgerin der Bundesstutenschau Warendorf und mehrfache Siegerin in Reitpferdeprüfungen. Die Elitestute und dreifache Hengstmutter Schwalbenspiel und der internationale Grand-Prix-Sieger Dark Diamant zählen zu ihren Geschwistern, das Grand-Prix-Dressurpferd Seal zur nächsten Verwandtschaft.

His classy dam is the last daughter of unforgotten Schwalbenlust, winner of best in show at Lower Saxony Hanover's state mare show, reserve best in show at the National Trakehner mare show, an Ib-prize at the Warendorf All German Mare Show and multiple ridden classes. Her siblings include elite mare Schwalbenspiel, dam to three licensed stallions, and international Grand Prix winner Dark Diamant. The Grand Prix dressage horse Seal is closely related.

gekört nicht gekört